



# 関塾 教室だより

The whole year's plans  
are made on New Year's Day.  
～一年の計は元旦にあり～

## 塾頭から一言



Dr. 関塾 せんげん台校 塾頭 藤井

新年、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。  
いよいよ、入試本番が近づいてきました。新年から新しい抱負や目標を立てて、勉強に取り組んでいることと思います。受験学年の皆さんは苦手な科目や単元を見直し、入試頻出箇所をチェックして、第一志望合格を目指しましょう。また、体調にも十分注意し、万全の態勢で試験に臨みましょう。

受験学年でない皆さんも、もうすぐ、1年間の成果が試される時期に入ります。新しい学年を自信と笑顔で迎えらるるよう、最後まで気を抜かずに頑張ってください。

## 保護者の方へ

1月6日に高校3年生以外の皆さんのもとへ、3月以降の学費のご案内を郵送いたしました。原則、現在の受講科目のご案内となっております。現中3生の皆さんには週1回の受講での継続をお勧めしております。新しい環境で部活動も再開し忙しくなりますが、高1の1学期を無事に終えて勉強のペースをつかむまでは関塾で勉強を続けることが欠かせないと思うからです。何かありましたらお電話してください。

## 1月の教室行事

1	月	元日
2	火	
3	水	
4	木	冬期講習会
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	北辰テスト申込 ↓
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	↑
17	水	
18	木	共通テスト実施期間
19	金	
20	土	
21	日	↓
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	北辰テスト
29	月	
30	火	
31	水	

## 先生からのメッセージ

英数担当 五来

### 寒さに負けない身体を作ろう！

この時期はおいしい料理が食卓に並び面白いTV番組もたくさんやっているの、どうしても部屋に閉じこもりがちになってしまいます。しかし、そこで足を外に運んでみましょう。初日の出や初詣などでは新年ならではの新しい発見があることでしょう！ 規則正しい生活を送り、たくさん食べて栄養を取ればバッチリです！

P. S. 食べるといえば…私は極度のラーメン好きです。週に3回は食べています。ラーメン好き集まれ！とにも熱く語り合いましょ！

## ミニ豆知識

「初夢」でラッキー

初夢といえば、「一富士二鷹三茄子」が縁起物ですが、一体どういう意味か知っていますか？ 一は富士山、二は鷹狩り、三は初物の茄子のことで、江戸時代の天下人である徳川家康の好んだものという説が有力です。家康にあやかり初夢で出世を占おうという風習が元になっているのだとか。また、富士山は「無事」、鷹は「高い」、茄子は「成す」と語呂が良いことも縁起が良い理由の一つだそうです。

## みんなの声

高校での授業は中学のものより難度も求められる理解力も段違いに高く、得意科目の成績も下がる一方でしたが、関塾の先生に教えてもらって何とか持ち直すことが出来ました！ ありがとうございます！

去年の冬休みはとにかく基礎を固めていました。その時の気持ちを思い出して、今年の冬は基礎を定着させ3学期のテストもがんばります！

高1 春男